
開催日時 19:00～21:00 開催場所

【出席役員計11名、合計13名】

【欠席役員計14名】

・今日の会議においては、議題が多いのでレジメに従い担当者は持ち時間の中で進めて下さい。

・工化・物質の名簿担当者の変更、榎本監査→仁部理事へ。

○機械(担当/宇高理事)～10/30に品川の貸し会議室にて交流会を実施。出席は引率先生3、学生44、OB7の合計54名。

・アンケ－ト結果では概ね好評であった。単なる成功例より失敗を克服した事例が良かったと思われる。

・会場での質問には、メルマガで回答することに。回答者は川端理事が指名する。年内にメルマガ発信予定。 (高石事務局長)

・来年も実施して欲しいとの要望が多かった。その他のアンケ－ト要望は来年への課題として取り組んでいく。

※セミナ－は〝就職活動支援〟が大きな開催目標であり、来年はより身近に感じて貰える若い人中心で進めていく。

　4月頃より、母校の各担任先生へアナウンス、総会出席(時)の校長先生へ支部長からセミナ－の企画を提案して行く。

　又、本部より学校へOBを派遣して4年生になる前より啓発、刺激を与えることも大切。(本部へ提案)

4．ビジネス交流会進捗報告　(欠席の横田実行委員長に代り、竹内理事より説明あり)

・11/16当日の役員集合時間は12:40とする。

・お茶購入・持参は吉田理事、受付は竹内・松原理事、市川さんにプロジェクタ・PCの設置・調整のため出席をお願いする。

・プログラム、講演資料は当日、横田委員長が持参する。

※来年はHPでの講師募集も検討する。又直近卒業生へ参加を呼び掛ける。

5．母校50周年記念行事進捗報告　(高石事務局長より報告あり)

・10/11本部開催の打合せメモによると、現段階で最終決定したものは殆ど無い模様。(今後同窓会=学校間で詰める)

・他の理事より新居浜高専や鹿児島高専での記念事業の実施例の報告があった。

・最終募金目標は、合計1,500万円となっている。

・記念ロゴマ－クのピンバッジを制作して募金者に渡したら良い。→支部提案として、本部へ提案する。

6．イベント関連

① 「ジンギスカンパ－ティ」について　(松原行事委員長より報告あり)

・10/19、18名の参加者にて実施。収入64,000-支出74,850=▲10,850であり、マイナス分は予算充当。

② ロボコンバックアップ体制について　(高石事務局長より報告あり)

・今年の結果はメ－ルで報告した通り、道内予選敗退、全国大会出場は出来ず。

・近郊在住のロボコンOBとコンタクトを取っていく。OBの情報を大西先生より提供して貰う。

7．その他

① 樽前会会則改訂の状況　(高石事務局長より報告あり)

・文言変更が殆どである。所在地→苫小牧市、本校→母校など。

・改訂の理由として、保護者から同窓会加入は任意で良いのではと言う意見があり、その存在理由を明確化するため。

　(卒業生のみならず、在校生が有効活用出来ると言う)

・支部に関わる会則については、現状を踏まえた改訂案を関東支部より提案する。(12/12の事務局連絡会で内容協議)

② HP投稿依頼　(勝岡情報委員長)

・投稿依頼の是非について再確認、前理事会決定に従い依頼・掲載を進める。

③ オブザ－バ－参加者との意見交換

・ビジネス交流会にも現役の先生を招待してOB出席増大に役立ててはどうか?

・特に若年層の行事参加への〝しかけつくり〟が必要。→懸案事項、継続審議。

④ 苫小牧出身の歌手SACHIさんへお花贈呈10,000支出の件、高石事務局長より提案あり、承認された。

以上　(書記/宇高)

○情報(担当/小堀理事)～樽前会の認知度は大変低かったが、活動内容の報告と参加の呼びかけをした。(11/7メ－ル報告)

・概ね好評であったが、参加者は役員が大半であり、役員以外からの参加者をどう増やすかが課題。(他の行事と共通)

・窪田・斉藤副支部長、高田・新妻・高石(良)・横田・中嶋・持田・置田・小堀・溝口・熊谷・芳賀理事、鈴木監査

⑤50周年記念事業についての同窓会との打合せ　⑥ｼﾞﾝｷﾞｽｶﾝﾊﾟ-ﾃｨ報告　⑦樽前会会則改定案

＜　議　　事　(決定事項等)　＞         　　　　　　　　　　　　　　　　　　              ※文中、敬称略。

1．開会挨拶(下村支部長)

配布資料
(事前メ－ル含む)

①理事会次第　②樽前会関東支部会員数推移　③10/30セミナ－アンケ－ト集計(機械・環境・情報)　④ﾋﾞｼﾞﾈｽ交流会実施計画

欠 席 者

○環境都市(担当/川端理事)～外部講師(人事部長)と先生からの紹介2名(26歳)の計3名の講師で実施した。

・本日現在の出席者は一般5、講演者7、役員10の合計22名に留まっている。(懇親会は+1の23名)

3．在校生4年次道外工場見学支援(セミナ－)報告　(各担当より報告あり)

・10/30に母校の工場見学があり、その後セミナ－が機械と環境都市であり、挨拶の中で樽前会参加をお願いした。

・新参加者1名→機械19期伊東弘行さん　・メルアド変更1名→工化15期仁部理事　・その他→機械支部退会者の削除。

・又、大学進学者からの体験談も要望があった。より若い人(学生に近い年齢の人)の話が説得力を持つと思われた。

2．会員名簿更新報告・新参加者承認　(勝岡情報委員長より報告あり)

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

樽前会関東支部　平成25年度第4回(平成25年11月)　理事会　議事録

H25(2013)年11月8日　(金) ㈱アクセスネット　セミナ－ル－ム

出 席 者
・下村支部長、松原副支部長、・高石(和)事務局長、吉田会計、勝岡・宇高・竹内・川端・仁部・福井理事、榎本監査

・杉山(工化1、ｵﾌﾞｻﾞ-ﾊﾞ-)・市川(ｱｸｾｽﾈｯﾄ)　　


